

## Das lange Verbands-Wochenende

... steht unmittelbar bevor. Heute am Freitag um 19.00 Uhr treffen wir uns zur Jugendhauptversammlung in Gnutz bei Nortorf. Am Samstag an gleicher Stelle um 10.00 Uhr zum "Tag der Meister" mit der Wahl zum "Radsportler des Jahres" und um 14.00 Uhr die Jahreshauptversammlung des Verbandes. Das wird wieder interessant, informativ und kurzweilig. Wer kann - kommt!

Vorgeschlagen zum Radportler des Jahres sind Jan Büchmann (Kieler RV), Kalle Kaluschke-Peter (RSG Mittelpunkt) und Dennis Sommerfeldt (RSV Husum). Wählen werden die Vereine, die Unterlagen gibt es beim "Tag der Meister".

Als Meister werden geehrt: Peer Sönksen, Jaron Wieczorreck, Dawid Stade, Adrian Rips, Fabian Knecht, Stefanie Wasmundt, Benjamin Winkler, Dirk Vobbe, Leif Thomsen, Mark Liedtke, Jon-Marten Heisler, Holger Thielen, Norbert Koll, Eckhard Diezemann, Kalle Kaluschke-Peter, Bärbel Knobbe, Ursula Schuldt, Heinz Albrecht, Lisa Müller-Ott und Barry Hayes.

Die Verdienstnadel des Radsportverbandes erhalten XXX, YYY, ZZZ, AAA und BBB. Die Silberne Ehrennadel erhalten RRR, SSS und VVV. Alles Überraschungen!

Geehrt werden auch alle Teilnehmer des SH-Junior-Cup 2011 mit einem Pin und die ersten Fünf jeder Klasse mit einer tollen Urkunde auf Glitzerpapier.

Berichte, Wahlen und Informationen stehen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung. Ja, es ist formal. Ja, es ist nur ein Mal im Jahr. Ja, es ist eure Pflicht von eurem Recht auf Information und freie Wahlen, Gebrauch zu machen. Und nein, es schadet nicht (hat meine Mutti immer gesagt). Also, alle dabei sein.



Freitag, 11. Februar 2011